

LOS FONDOS SERÁN UTILIZADOS PARA USOS CORPORATIVOS

“AAA” para América Móvil, dice Fitch Ratings

Carmen Luna

carmen.luna@eleconomista.mx

FITCH RATINGS calificó a la segunda emisión de títulos de crédito extranjeros que colocará América Móvil, por un monto de hasta 15,000 millones y un plazo de cinco años, con “AAA(mex)”, en escala nacional, y “A”, en escala internacional.

De acuerdo con la calificadora, los recursos serían utilizados para usos corporativos generales, incluyendo el refinanciamiento de deuda. Asimismo, comentó que las calificaciones contemplan que el nivel de endeudamiento de AMX se mantendrá dentro de la estrategia de largo plazo de la empresa y deberá terminar debajo de 1.5x para finales del 2014.

Aunque aclaró que aún existe incertidumbre sobre el resultado final de la oferta de AMX para adquirir a la holandesa KPN, “sobre todo después del anuncio, por parte de la fundación, para el ejercicio de acciones preferentes, que podría bloquear la oferta de AMX”.

Fitch asume tres escenarios sobre la compra de la holandesa, el primero es que si KPN es adquirida por AMX y la venta de E-plus es exitosa, espera que

CAE LA ACCIÓN EN BMV

AMX
[PESOS POR ACCIÓN]

Las acciones de América Móvil han sido castigadas, sobre todo a raíz de la incertidumbre por la compra de KPN. Por lo pronto busca financiamiento



FUENTE: EL ECONOMISTA.

la oferta sea financiada de forma tal que el indicador de deuda neta a EBITDA se aproxime a 1.5x.

Por otro lado, en caso de que la mexicana adquiera la totalidad de KPN y si la transferencia de E-plus a Telefónica Deutschland por una participación de 20.5% en dicha sociedad, más las sinergias por 5,000 millones de euros, no obtiene las aprobaciones regulatorias, el apalancamiento neto resultaría superior a 1.5x; sin embargo, éste tendería a bajar hacia el 2014.

Por último, Fitch indica que en el caso de que la oferta de KPN no sea exitosa, los recursos obtenidos por las emisiones

híbridas, que AMX realizó hace unas semanas, serán utilizados para pagar la deuda con un

La calificadora espera que adquirir a la holandesa KPN, será benéfico para el desempeño de AMX.

mejor nivel de prelación, lo que resultaría en menores niveles de apalancamiento. Fitch agrega que, a su consideración, si la adquisición KPN tiene éxito, “mejoraría la diversificación de AMX en el flujo de efectivo, de moneda, riesgos políticos y regulatorios, entre otros”.